



SE PRODUCE EN EL 83 POR CIENTO DE CASOS

Los diabéticos tipo 1 suelen padecer una infección viral

■ Redacción

Investigadores italianos han revelado una asociación significativa entre las infecciones enterovirales y la diabetes tipo 1. Los resultados de su trabajo se han presentado en la reunión de la Sociedad Americana de Microbiolo-

gía, en San Diego. Antonio Toniolo, de la Universidad de Insubria y Hospital de Varese, ha confirmado esta hipótesis en 112 niños, en los que se halló infección enteroviral (en el 83 por ciento) cuando se les diagnosticó la diabetes.